

G-Junioren Turniersieger in Haarbach



Am 22.06.2014 folgte die G-Jugend des TSV Auloh der Einladung des SV Haarbach zum Wolfgang-Klingl-sen.-Gedächtnisturnier. Insgesamt 12 Mannschaften spielten in 2 Einzelturnieren.

Unsere von Sven Draeger gecoachten 2007er Jungs [Maximilian Bergwinkl, Daniel Butz, Lasse Draeger, Philipp Eichenseher, Daniel Gran, Johannes Gründel, Justin Müller, Jakob Süßl, Maximilian Schmidt, Ege Topkac] traten in Ihrer Gruppe gegen die Mannschaften von TSV Haarbach 1, FC Eberspoint, FC Egglkofen, TSV Gangkofen und TSV Frontenhausen an.

Bei strahlendem Sonnenschein wurden unter den Augen der zahlreichen mitgereisten Fans (=Familien) 5 Partien à 12 Minuten gespielt. Unsere in den gelb-schwarzen Vereinsfarben spielenden Kinder zeigten dabei von Anfang an viel Freude am Spiel, große Motivation und viel Teamgeist. Der Sturm schoss zahlreiche Tore, die Verteidigung ließ nichts anbrennen und Torwart Maximilian Schmidt musste nicht ein einziges Mal hinter sich greifen! Am Ende kassierte der FC Egglkofen drei Auloher Treffer, Eberspoint verlor 1:0 gegen unsere Jungs, 4 Bälle wurden im Netz von Frontenhausen versenkt, einmal flog das Leder vom Fuß eines Auloher Spielers in den Kasten von Gangkofen und schließlich musste sich auch Gastgeber Haarbach mit 1:0 geschlagen geben.

Lohn dieser tollen Mannschaftsleistung war der Turniersieg mit der beeindruckenden Bilanz von 15 Punkten und 10:0 Toren. Frontenhausen wurde Zweiter vor Eberspoint.

Bei der anschließenden Siegerehrung bekamen die sichtlich stolzen Spieler eine Goldmedaille überreicht. Anschließend durften sich die Kinder noch bei einem leckeren Eis etwas abkühlen.

